

Im Juli 2023 feierten wir unser Jubiläum. Es sind bereits 15 Jahre seit der Vereinsgründung von „Einfach Helfen e.V.“ vergangen. Wir freuen uns, dass wir dank Ihrer treuen Unterstützung bereits schon 15 Jahre Menschen in Not unterstützen können. Wir haben uns mittlerweile einen guten Ruf erarbeitet und bieten ehrenamtlich schnelle und unkomplizierte Hilfe in schwierigen Lebenslagen an. Es erreichen uns viele Anfragen und über die Jahre haben wir hunderte Familien und Einzelschicksale betreut. Viele davon wurden und werden weiterhin, nicht nur finanziell, sondern auch persönlich mit großem menschlichem Engagement begleitet.

Gerne berichten wir über zwei Kinder, die wir aktuell unterstützen, um Ihnen Beispiele unserer Arbeit zu geben.



Kira, 6 Jahre alt
mit ihren Eltern und Ludwina Geiger



Kira, wohnhaft im Ortenaukreis, wurde 2017 ohne Gallengänge geboren. Sie musste deshalb schon seit ihrer Geburt regelmäßig in der Universitätsklinik in Tübingen untersucht werden. Die gesundheitliche Situation verschlechterte sich zunehmend und Kira musste sich im Frühjahr in Tübingen einer Lebertransplantation unterziehen. Leider gab es danach Komplikationen, so dass bei Kira weitere Operationen erforderlich waren. Kira hat alles gut überstanden und ist inzwischen auf dem Weg der Besserung. Sie hat noch einen langen Genesungsweg vor sich. Doch Kira ist eine Kämpferin und freut sich bald wieder mit ihren Freunden und Spielkameraden draußen spielen zu können. Die Familie wurde medizinisch und persönlich von uns betreut und ist sehr dankbar für die Unterstützung.



Lavras, 5 Jahre alt
mit seiner Familie



Lavras wohnt mit seinen Eltern und zwei weiteren Geschwistern in einer sehr kleinen Mietwohnung. Er ist das jüngste Kind und in seiner Entwicklung verzögert und autistisch. Lavras ist hyperaktiv und braucht viel Bewegung. Auch spricht er kaum. Er ist das Sorgenkind der Familie und benötigt umfassende medizinische und menschliche Betreuung. Der Vater ist Alleinverdiener. Deshalb ist die Familie für die finanzielle Unterstützung durch den Verein „Einfach Helfen e.V.“ überaus dankbar. Durch therapeutische und medizinische Behandlungen konnten bei Lavras gute Fortschritte erzielt werden.

Kira und Lavras wurden von den Kommunionkindern aus der Seelsorgeeinheit Kippenheim/Schwanau sowie den Kommunionkindern aus Mahlberg mit einer Spende bedacht. Die Kommunionkinder verzichteten auf Dankesgeschenke und sammelten Spenden im Kreis ihrer Familie.



Spendenübergabe im Camp Resort/Europa-Park

Herzlichen Dank an alle, die unseren Verein „Einfach Helfen e.V.“ mit Spenden unterstützen. Ihre Spende schenkt Menschen Hoffnung und Zuversicht. Wir freuen uns über jede einzelne Spende, die wir ohne Abzüge an die bedürftigen Menschen in unserer Region weitergeben.

Mit herzlichen Grüßen und besten Dank für Ihre Treue

Ihre Mauritia Mack

1. Vorsitzende und das gesamte Team von Einfach Helfen e.V.